

Quito, 26 de octubre de 2018
Boletín No. 98

EP Petroecuador participó en el Simulacro COZPRE 2018



EP Petroecuador participó en el simulacro de asalto organizado por el Comité Zonal de Protección y Respuesta a Emergencias, COZPRE 2018. Esta práctica se realiza cada año, como parte del Plan de Protección de Buques e Instalaciones Portuarias y está diseñado para la prevención y combate a la delincuencia o piratería en alta mar, así como también la contaminación dentro de las operaciones de carga y descarga de hidrocarburos.

El operativo se desarrolló el miércoles 24 de octubre en las instalaciones del Terminal Marítimo Monteverde y contó con la participación de representantes de la Capitanía del Puerto, Policía Nacional, Autoridad Portuaria, Cuerpo de Bomberos, Cruz Roja, Secretaría Nacional de Riesgos, Fuerzas Armadas y EP Petroecuador.

En este ejercicio se realizó la simulación de un ataque, por parte de elementos terroristas, al Remolcador SUINLI 3, cercano al Terminal, el cual fue neutralizado por personal especializado de la Armada Nacional, quienes actuaron de manera inmediata ante la emergencia suscitada.

Como resultado del ejercicio se pudo comprobar la competencia del personal que labora en el Terminal Monteverde y la capacidad de interacción, entre las unidades participantes, ante eventuales circunstancias que podrían presentarse en la operación diaria.